

LA BALADA DE LAS OLAS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 23-1-2012 3:00:41

Hice una pequeña pausa, a ver si me acordaba, por donde han quedado los nacos de mi vida, algunos ya se para donde y para quien, otros, no sé.

Soy como la balada de las olas, no tienen notas, solo es balada, se desasen en la arena, otras contra las rocas, pero al mar vuelven.

No tienen maestro, ni pauta, ni orquesta, pero la oímos, siempre con ritmo, una veces alegre, otras dramáticas, como una pieza de un grande compositor.

Me oyen, pero no lo entienden, mis pedazos dispersos no volverán como las olas, desaparecieron, unos en los niños que he criado, otros con la enfermedad de mi Madre durante quince años, con mi Marido cuatro, con mi Padre, un poco menos, tan poco que me cogió de sorpresa, su muerte, con la mía, cinco veces ingresada, solo en un año muere hoy, muere mañana, después mas algunas veces y aun no tenía veinte e cinco años. Y hasta los sesenta y ocho tuve que dar fuerza y esperanza a los otros. No parece, pero quedaran muchos pedazos por el camino, no junto al mar oyendo la balada de las olas, pero en tierra firme, sin oírlas.

También, me he preguntado, como he aguantado todo, mucho más hubo por el medio y estoy entera de corazon y alma.

Hoy, con más atención, casi consigo, entender la balada de las olas, sé que soy parecida, me deshago contra rocas, duras y traicioneras, contra arenas movedizas y vuelvo a mi interior, con la misma fuerza y entera.

Mi balada es de cariño, de rectitud, de solidaridad, de amistad y nunca de odio, o desprecio por nadie.

Con una gratitud inmensa a mis Amigos, que de tan lejos me acompañan, que entienden lo que escribo, gente de primera agua, limpios y sin segundas intenciones.

A mi Familia que por infelicidad conocí muy tarde, pero que me aceptaran de brazos abiertos, todo esto me ayuda a ser entera.

Si supieran lo grande e importante que es para mí, cosas mínimas, que a muchos no dice nada, quedarían pensando, que sí, soy como una balada de las olas, son pisadas de quien anda a la orilla y solo siente su agua besando sus pies, con dulzura.

En algunas ocasiones soy mar embravecido, si no lo fuera, no era normal.

Todo esto, lo he meditado, en estos días de pausa, que hice, para entender, a algunos, que no los comprendo.

Mi balada es vuestra, mis olas también, lo que sobró de mis pedazos, aun que entera por dentro en mis deseos y en la manera de ser, siempre aquí estoy.

Oporto, 23 de Enero de 2012

Carminha Nieves